

## À la gare de Prévost

Par Gilbert Tousignant

### **À vélo ou à pied, le rendez-vous et à Prévost !**

#### Le parc linéaire Le P'tit train du Nord est officiellement ouvert

En effet, depuis le 13 mai dernier, il vous faudra détenir une passe, journalière, saisonnière ou annuelle pour emprunter la piste du P'tit train du Nord de Saint-Jérôme à Mont-Laurier. Entre-temps, le circuit aura été remis en parfait état, pour le plaisir et la sécurité des usagers.

Déjà depuis un mois les cyclistes sont de plus en plus nombreux à s'arrêter pour nous saluer à la gare : bienvenue, nous sommes là pour vous.

#### Prévost, le rendez-vous des sportifs et amateurs de plein air

Plusieurs groupes font de la gare de Prévost leur lieu de rendez-vous pour leurs rassemblements : samedi le 6 mai, des dizaines de cyclistes de montagne s'attaquaient aux sentiers entourant les falaises ; dimanche, c'était au tour du comité régional pour la protection des falaises (CRPF) de donner rendez-vous à tous ceux qui voulaient manifester leur appui au projet de création d'un parc, alors que lundi près d'une centaine de membres de l'Association sportive des 50 ans et plus inaugurait sa saison vélo chez-nous ; enfin le 28 mai le club Optimiste de Prévost partira de la gare pour sa randonnée cycliste annuelle.

Et c'est sans compter les trois ou quatre clubs de marche qui serpentent la piste ou la montagne plusieurs fois par semaine et viennent reprendre leur souffle chez-nous ; nos bénévoles se relaient sans cesse pour offrir à tous ces visiteurs un accueil chaleureux, et pour les approvisionner en jus, eau, boissons gazeuses, café...et muffins !

Notons que le 14 mai, la Sûreté du Québec offrira sur place un service de burinage de vélos.

#### Marguerite Morin nous présente ses huiles et ses dessins depuis le début mai

Sur le thème **En toute chose est un esprit**, Marguerite Morin expose en mai quelques-unes de ses oeuvres. D'inspiration autochtone, ses pièces expriment la spiritualité, en plus d'explorer l'imaginaire.

« Avec quels yeux doit-on regarder pour voir les esprits ? Je ne sais pas...Ce qui m'importe, c'est de les percevoir et de les respecter. Vous allez sûrement en découvrir quelques-uns qui se sont glissés dans mes œuvres... » Voilà comment en quelques mots elle décrit ce qu'expriment ses pièces exposées jusqu'au 31 mai

#### En juin, exposition de photos sur le thème **Images autochtones**

Le 21 juin est la journée nationale autochtone. Pour souligner l'événement, nous avons invité Claude Riel-Lachapelle à vous présenter ses plus belles photographies. Représentant pour la plupart des scènes de la nature, ses photos portent toutes en elles une symbolique, exprimant ainsi la perception différente qu'ont les nations autochtones de leur environnement. « Je suis Métis de souche, et je m'implique depuis toujours dans des dossiers concernant les droits et les services aux premières nations (chasse et pêche traditionnelles, droits constitutionnels, santé, etc.) »

Claude nous fera mieux comprendre et distinguer les différentes nations autochtones du Québec (Amérindiens, Inuits, Métis), lors d'une conférence qui se tiendra à la gare le samedi 17 juin à 14h. Entrée libre

#### Vous cherchez une salle à louer ?

Des salles sont disponibles en location plusieurs soirs et jours par semaine à la gare. Les seules conditions sont d'être membre du comité de la gare et de s'engager à remettre les lieux propres et en ordre après usage. On s'informe au (450) 224-2105.

Info Gare : 224-2105  
garedeprevost@yahoo.ca